

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Mantenimiento del motor en equipo pesado, clave para alargar la vida útil

Cuando se acumula suciedad en los componentes del motor diésel de tu camión, se acorta su vida útil e incluso su eficiencia de combustible disminuye. Adicionalmente, si trabajas en áreas realmente frías, las piezas de tu motor se desgastan más rápido debido al contacto con la polución de la carretera, lo que intensifica el óxido y la corrosión. Deberás consultar el manual del propietario de tu camión de carga antes de comenzar a limpiar.

Sin embargo, lo más probable es que necesites:

- Un cepillo de metal para ayudarte a entrar en los rincones
- Una esponja húmeda para limpiar el compartimento del motor
- Un desengrasante especializado para disolver la suciedad de forma segura
- Como siempre, asegúrate de que el motor esté frío antes de comenzar, y usa el equipo de protección necesario como lo son las gafas y los guantes.

Es posible que algunos componentes del motor no sean impermeables, así que consulta el manual para ver si es seguro utilizar una manguera. Puedes usar bolsas de plástico para proteger las partes sensibles al agua durante la limpieza.

Revisión del Filtro de Aire

Un filtro sucio puede provocar muchos daños en tu motor, forzándolo a usar más combustible para obtener la potencia y la aceleración de las que depende. En general, debes reemplazar el filtro de aire cada 30 000 Km o hacer que pase por una



revisión si notas una disminución de la potencia del motor o una aceleración más débil.

Sistema de Enfriamiento

El mantenimiento adecuado del sistema de enfriamiento, como revisar periódicamente el estado de concentración del refrigerante, es una excelente manera de ayudar a evitar el sobrecalentamiento de tu motor diésel.

- Se bombea un líquido de limpieza especializado a través del sistema de enfriamiento y el radiador.
- El óxido y las impurezas se eliminan en el anticongelante.
- El sistema se completa con un nuevo anticongelante para ayudar a enfriar de manera más eficiente.

Filtros de Combustible

Debido a la naturaleza menos refinada del diésel, el combustible tiende a absorber más agua del proceso de condensación en el tanque, lo que lleva a muchos fabricantes a construir motores diésel con dos filtros de combustible. Revísalos cotidianamente para evitar partículas de agua en el sistema.





INFORMACIÓN GENERAL

México recibirá 250 mil vacunas este mes; la Secretaría de Salud firmó convenio con Pfizer

La vacuna contra la COVID-19 desarrollada por los laboratorios Pfizer y BioNTech, que tiene una efectividad de 95%, está por llegar a México. Jorge Alcocer, secretario de Salud, firmó con Pfizer un convenio de fabricación y suministro para adquirir 34.4 millones de dosis. El acuerdo prevé que México reciba este mes 250 mil vacunas para iniciar la inmunización contra el nuevo coronavirus, con prioridad en el personal de salud que está en la primera línea de atención a la pandemia.

Tijuana con saturación hospitalaria por COVID-19

En Tijuana, Baja California, los hospitales se encuentran en alerta hospitalaria debido al aumento de casos de COVID-19. El problema se encuentra en el Hospital General de Tijuana y el regional número 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), donde la ocupación alcanza el 78 y 65 por ciento. Las autoridades destacan que la razón principal de esto se debe a el cambio de modalidad operativa, ya que se reforzaron los filtros en las empresas de la región y cualquier síntoma como tos o resfriado los hace sospechosos de COVID-19. Con el incremento de casos de coronavirus en la ciudad, se reconvertirá la mitad del inmueble para adaptar módulos respiratorios.

Valle de México rebasa límite de hospitalizaciones con el que CDMX volvería a semáforo rojo

Se rebasó el número de hospitalizaciones por COVID-19 registrados en el Valle de México que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, estableció para regresar a color rojo del semáforo epidemiológico. El 24 de julio pasado, la funcionaria dio a conocer que, si el número de hospitalizaciones en la Zona Metropolitana del Valle de México crecía hasta llegar a cinco mil 127 camas, la Ciudad de México regresaría a rojo.

Critica ONU a Gobiernos que ignoran directriz de la OMS

El Secretario general de la ONU, António Guterres, cargó contra la gestión de la pandemia llevada a cabo por algunos Gobiernos, denunciando que "en algunos casos se han rechazado los hechos" y se han ignorado directrices de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que deberían haber sido la base de una respuesta común a escala global. Sin mencionar en concreto a ningún Estado, Guterres advirtió que cuando hay países que van por su cuenta, el virus se propaga en todas las direcciones.



RECOMENDACIÓN

Tijuana, Baja California y la CDMX con niveles de saturación hospitalaria. Extrema las medidas sanitarias y utiliza siempre el cubrebocas, la sana distancia y el lavado frecuente de manos.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**